

学校だより



令和3年9月30日(木)

NO. 7

尾崎市立明城小学校

http://www.ama-net.ed.jp/school/e01/
尾崎市南城内 10 番地の 1 TEL06-6481-2432

校長 土高 伸也

失敗はダメかな？

失敗することはダメなのでしょう。全てのことに成功することは理想ですが、失敗することもあります。成功すると気分がいいし、逆に失敗すると気分が悪いこともありますし、怒られたりすることもあるかもしれません。そのような失敗はしてはいけないのでしょうか。

失敗においても、こうすれば成功すると考えて、努力して結果的に失敗することは、決して悪いことだとは思いません。その時に、なぜそうなったのか、何がどうしてどうなったかという過程を知ることが最も大切なことだと思います。これが反省ですね。それをするので、次には成功に向けて、失敗の過程を避けた計画ができ、同じ失敗をくりかえさないようにすることができます。結果だけではなく、その過程を知ることが大切です。

進んで失敗をすることは良くないことだと思いますが「失敗は成功のもと」ともいわれます。何事にも精一杯努力して失敗を恐れずに取り組み、そして、成功しても失敗をしても行ったことを振り返り、その過程を知り、自分の中に取り込み、経験として自分の力としてください。

学校で取り組むことでは、10月の終わりには体育大会、11月には図工展があります。どちらも、すぐに行えるものではなく、練習や準備をしっかりしないとけません。自分の持てる力を精一杯発揮して取り組み、自分の力としてください。

新型コロナウイルス感染者が確認された場合の休業取扱の変更について及び体育大会の参観について

新型コロナウイルスによる感染者が確認された場合、今までは学校を一時閉鎖し、濃厚接触者等の特定をして、安全が確認されてから学校を再開していました。しかし、市内においても他の学年にまで感染が及んでいるケースがないため、次のように変更されます。

- ・児童に感染が確認された場合、その学年全体を閉鎖し濃厚接触者等の調査を行います。
- ・教職員に感染が確認された場合、他学年への影響があることから学校全体を閉鎖します。

学校の再開については濃厚接触者等が確認されなかった場合、もしくは濃厚接触者等がいた場合で対象者の陰性が確認された場合となります。

体育大会については、マスクの着用や手指消毒といった基本的な感染予防対策とともに、保護者の参観人数の制限や密集しないよう参観場所を確保することで参観が可能となります。なお、保護者の参観人数の制限や密集しないよう参観場所を確保することで参観が可能となります。なお、保護者の参観人数は**一家庭につき2名まで**でお願いします。

10月の行事予定

日	曜	内 容
1日	金	就学時健康診断 14時から 定時退勤日
4日	月	研究授業(6校時カット)
5日	火	学校朝会 放課後学習
6日	水	委員会
7日	木	代表委員会
8日	金	明城漢字検定 放課後学習 定時退勤日
12日	火	児童集会 放課後学習
13日	水	クラブ 職員会議
15日	金	明城漢字検定 放課後学習 定時退勤日
19日	火	放課後学習
20日	水	情報モラル授業 4年生
22日	金	体育大会準備 1年生～4年生 13時30分頃下校
23日	土	体育大会
24日	日	体育大会予備日
25日	月	体育大会代休日
26日	火	放課後学習
28日	木	体育大会予備日の予備日 明城漢字検定
29日	金	家庭科教育研究大会(昼休みカット) 放課後学習 定時退勤日

11月行事予定

11日	なかよしラリー
22日	5年自然学校
23・24日	6年修学旅行
26・27日	図工展
29日	図工展代休日

4日の校内研究授業と29日の家庭科の県大会

先生たちが授業の勉強をする校内研修会を4日に行います。そのため6校時ある学年をカットします。

また、29日は家庭科教育研究大会の授業を6年生のクラスで実施します。例年だと県内の多くの先生方が見に来られますが、コロナの関係でZoomによる配信となり、配信時間に合わせた時間になるため昼休みをカットします。

下校時刻が通常より20分早くなります。その後、放課後学習を行います。ご理解とご協力の程、よろしくお願いたします。

就学時健康診断

1日(金) 14:00～

令和4年度の入学前の健康診断を本校で実施します。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全学年とも給食と清掃終了後、**13時15分**に下校します。

明城なかよしラリー

11月11日(木) 9:50～11:00

雨天11月18日(木)

現在コロナの関係で実施に向け調整中ですが、11月に実施する予定です。

なかよしラリーは明城小学校校区を6年生がリーダーとなって歩いて巡りながら他の学年の児童に地域の説明をしていきます。

午前中となりますがグループで校区内を歩きますので見守りのご協力をお願いいたします。

昨年度はできませんでしたが、子どもたちの歩く距離を見直し、だいたい1時間程度の予定です。終わりしだいミマメルメで連絡させていただく予定です。ご協力の程よろしくお願いたします。

